



**Alfredo Campos Villeda**  
*“El control de un estado clave bien vale el cruce de sombrerazos” - P. 2*

## FUSILERÍAS

**ALFREDO CAMPOS VILLEDA**

@acvilleda



# Jalisco bien vale unos sombrerazos

**E**l gobernador Enrique Alfaro ha impuesto sus formas al frente de Jalisco, unas que no siempre van en consonancia con el gobierno federal, con el que ha tenido diferencias como el tema del pacto fiscal, pero tampoco en línea con actores estatales, como el ya desaparecido Raúl Padilla, lo que derivó en un enfrentamiento por la asignación de presupuestos para la Universidad de Guadalajara.

Sin embargo, Alfaro ha mantenido comunicación constante con diversos frentes políticos. Hoy que está enfrentado con el líder nacional de MC, Dante Delgado, y su grupo en el estado intercambia fuego amigo con el veracruzano, se ha convertido en un personaje requerido por las fuerzas en competencia. Cuando la oposición va, empero, las *corcholatas* ya vienen de regreso.

Xóchitl Gálvez se reunió ayer con Alfaro y poco después, en diversos momentos del día, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano abrieron las puertas del frente opositor al gobernador y su colectivo, desairados antes todos ellos por Dante Delgado, que no cede en que MC irá solo en 2024. En semanas anteriores, el jalisciense ya ha hablado en persona con Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Manuel Velasco en su calidad de aspirantes.

En el entorno de Alfaro consideran

que una alianza puede garantizar que MC conserve Jalisco, con un candidato afín a ellos. Su primera opción era el senador Clemente Castañeda, pero éste tardó en decidirse y hundido en las encuestas, la segunda opción parece ser Alberto Esquer, secretario de Asistencia Social, aunque el puntero es Pablo Lemus, alcalde de Guadalajara, a quien el gobernador aceptaría con “peros” por dos razones: una, porque no se alineó en el sabotaje a la FIL; dos, porque lucía como la ficha de Dante.

## Cuando la oposición va, las *corcholatas* ya vienen de regreso

La prospectiva del grupo de Alfaro es que si MC va solo a la elección es posible que la ola de Morena arrase también su es-

tado y en lugar de avanzar como una oposición sería relegada a un membrete más de la chiquillada y sin la joya que es Jalisco. Por lo pronto este bando, con el que se alineó en el desplegado reciente el alcalde Lemus, por cierto, ha aclarado que no busca rompimiento con Dante. La entidad bien vale unos sombrerazos en público. ■